

1. Record Nr.	UNISA996200818603316
Titolo	Reformbedarf im nichtehelichen eltern-kind-verhältnis . 10 Göttinger workshop zum familienrecht 2011 // Dagmar Coester-Waltjen, Volker Lipp, Eva Schumann, Barbara Veit (Hg.)
Pubbl/distr/stampa	Göttingen : , : Universitätsverlag Göttingen, , 2012 ©2012
Descrizione fisica	1 online resource (90 pages) : illustrations, 1 colour map; digital, PDF file(s)
Collana	Open Access e-Books Knowledge Unlatched Gottinger Juristische Schriften, , 1864-2128 ; ; Band 13
Disciplina	346.43017
Soggetti	Parent and child - Germany Domestic relations courts - Germany
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	Der vorliegende Band vereinigt die Referate des am 25. November 2011 veranstalteten 10. Göttinger Workshops zum Familienrecht, der die anstehende Reform des nichtehelichen Eltern-Kind-Verhältnisses zum Gegenstand hatte. Die Beiträge beschäftigen sich mit den derzeit diskutierten Lösungsmodellen zur Ausgestaltung der elterlichen Sorge nicht miteinander verheirateter Eltern und beleuchten das nichteheliche Eltern-Kind-Verhältnis auch aus rechtsvergleichender und interdisziplinärer Perspektive. Darüber hinaus werden mögliche Auswirkungen einer Reform des Sorgerechts auf das Adoptionsrecht sowie der durch die Rechtsprechung veranlasste Reformbedarf im Abstammungsrecht diskutiert. Im Hinblick auf den inzwischen vorliegenden Regierungsentwurf eines Gesetzes zur Reform der elterlichen Sorge nicht miteinander verheirateter Eltern haben die in diesem Band enthaltenen rechtspolitischen Forderungen zusätzlich an Aktualität gewonnen. Band 13 der Reihe "Göttinger Juristische Schriften" Die Reihe wird von der Juristischen Fakultät der Georg-

August-Universität herausgegeben und macht Veranstaltungen an der Fakultät einer interessierten Öffentlichkeit zugänglich.

The present volume unites the presentations of the 10th Göttingen Family Law Workshop on November 25, 2011, which dealt with the upcoming reform of the non-marital parent-child relationship. The contributions deal with the currently discussed solution models for the design of the parental care of unmarried parents and highlight the illegitimate parent-child-relationship also from a comparative law and interdisciplinary perspective. In addition, the possible effects of a reform of custody on the adoption law and the need for reform in the field of descent as required by the case law are discussed. In view of the draft government bill now on reforming the parental concern of unmarried parents, the legal demands contained in this volume have become even more topical. Volume 13 of the series "Göttingen Legal Writings" The series is published by the Law Faculty of the Georg-August-Universität and makes events at the faculty accessible to an interested public.

---